

vida social



En SurActivo
Fundación Las Rosas vivió su tradicional Desayuno Fraterno



Larisa Burgos, jefa Inocuidad e Higiene y Gissele Rubilar, jefa de Calidad Comercial. Ambas de Orizon.

Siguiendo la tradición y como una forma de agradecer el apoyo que entregan a las personas mayores vulnerables diversas organizaciones, familias y empresas, Fundación Las Rosas vivió su Desayuno Fraterno.

Con el Centro de Eventos SurActivo como escenario, la institución benéfica recibió a autoridades locales, de la propia fundación y una gran variedad de invitados e invitadas para compartir un momento de fraternidad en favor de los adultos mayores.



Edgardo Fuenzalida, gerente general Fundación Las Rosas; y Tatiana Riveros, directora de Desarrollo de la entidad; Henry Campos, alcalde de Talcahuano; e Ignacio Jara, encargado de Comunicaciones Fundación Las Rosas.



Renata Vásquez, Alejandra Torretti y Fabiola Pérez. Todas de la Fundación Educacional Arauco.



Carlos Muñoz, consejero de Fundación Las Rosas en Biobío; Gustavo Alcázar, gerente general de Molycop Chile; Mariuz Polidora, de Fundación Las Rosas; Monseñor Bernardo Álvarez, obispo auxiliar de Concepción; Rafael López, director general de Giro Estratégico.



Francisco Aros, gerente Comercial; Loreto Fariña, subgerente Área de Personas; Fernando García-Huidobro, subgerente Comercial; y Jorge Rubilar, jefe de Marketing y Comunicaciones. Todos de Aitue.



Jacob Ananías, presidente Consejo Regional Biobío de Fundación Las Rosas; Iván Valenzuela, administrador regional del Biobío; Angélica Bravo, consejera de Fundación Las Rosas en Biobío; Mauricio Plaza, de la Armada de Chile.